
                   ｢自立型
じ り つ が た

人間
にんげん

｣になるために、生徒会
せ い と か い

でも毎年
まいとし

、 

生徒会スローガンを決めています。昨年
さくねん

は｢We 

can do it ! ～無限大
む げ ん だ い

の可能性
か の う せ い

を信じて～｣でした。今年も、３年生を中心にリーダー研修
けんしゅう

等

で話し合いを重ね、スローガンが以下のように決まりました。 

 

 

 

 

 

 

 

昨年度とは、表現がまったく異なります。今年の 

学校を引っ張っていく３年生らしさが表れていると 

感じます。しかし、その想いは昨年度と重なります。 

自分を信じて、仲間を信じてこれから充実した学校 

生活を送りましょう。 

 廊下
ろ う か

の壁面
へきめん

には、生徒会のコーナーがあり、毎月
まいつき

 

の活動
かつどう

などが示されています。 

 これからの生徒たちの頑張
が ん ば

りを期待
き た い

せずにはいられません。 

              １年生が入学して１１日が過ぎました。三中生としていろ 

いろんな事を先輩
せんぱい

や先生
せんせい

たちから学んでいます。小学校の時

にできていた事も、できていなかった事も、リセットして中学校バージョンにアップデー

トしてください。下の写真
しゃしん

は各学年
かくがくねん

のくつ置
お

き場
ば

の写真です。どの学年も整然
せいぜん

と向きを揃
そろ

え

て並んでいます。これも生徒
せ い と

指導
し ど う

委員会
い い ん か い

が大切にしている事で、全学年に呼び掛けながら

共通
きょうつう

実践
じっせん

しています。どれが１年生のか分からないほど、｢真
しん

に似
に

て｣います。 

 

 

 

 

 

 

くつを整
ととの

え、荷物
に も つ

を整え、椅子
い す

・机
つくえ

を整え、心を整える事で、学習への集中力を高めて

います。整理
せ い り

整頓
せいとん

と学力は関係があるという書籍
しょせき

も数多く出ています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青春
せいし ゅん

開花
か い か

  ～ 想
お も

いをひとつに ～ 
〈理由〉 

｢青春開花｣には、自分たちで青春の花を咲
さ

かせていこうという意味
い み

が込
こ

められてい

ます。学校生活の中で、仲間
な か ま

を信じて想いをひとつにして何事
なにごと

にも全力
ぜんりょく

で取り組んで

ほしいです。また、１人１人の意見を認め合い、ともに高め合える学校にしていきま

しょう。記憶
き お く

に残る青春時代
じ だ い

にしていきましょう。 

荒尾市立荒尾第三中学校 学校だより 
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今年
こ と し

の生徒会
せ い と か い

スローガン 

｢学
ま な

ぶ｣は｢真似
ま ね

ぶ｣ 



                       今回の異動
い ど う

で６名の先生が転出
てんしゅつ

され、 

１３名の先生が新しく転入されました。 

先生方のメッセージを前回に引き続き紹介します。(概要
がいよう

抜粋
ばっすい

) 

・今回の異動で有明中学校に行く事になりました。｢身だしなみ整
ととの

っていますか？｣とい

うような事をよく言っていました。私は６年間この学校にいました。６年前、私も後ろ

に掲
かか

げてある看板
かんばん

が目に入って｢荒尾三中好きになれるのかな？｣と、よく考えていまし

た。それから６年経ちました。教室で授業をするのは楽しいし、夕方、部活動見るのも

楽しいし、｢好きになったな｣と思います。４～５年前、ある生徒が｢この学校がだんだ

ん良くなってきています。なんかワクワクするんですよね。｣と言いました。いろんな

行事を頑張っていました。良くしたいと思う先輩たちがたくさんいました。今の３年生

だってそうです。今年２年生に言いましたけど、ガンガン引っ張る事とか、いろんな話

をしても真剣に受け止めてくれますよね。もっとこれから良くなるんじゃないかと思っ

ています。皆さんに期待しています。さらに良い学校を創
つく

ってください。私も新たな道

で頑張っていこうと思っています。ありがとうございました。 

・私は１年間でしたので｢この人誰だろう？｣と思っていた人もいると思います。私は四

中で野球
やきゅう

をしていましたので、三中と合同チームでやっていました。それで、自分では

６年間、ここで頑張ったと思っています。ちょうど昨日
き の う

、この時間帯
じ か ん た い

に部活
ぶ か つ

に行って｢こ

こでする部活、最後になるな。｣と思いながらノックをしていました。私の左手にはノ

ックでできたマメがあります。この６年間でつながりました。昨日風呂に入って、｢継続
けいぞく

するとこうなるんだな。｣と思ったところでした。仕事していると、どうしてもキツい

と思う事があるんですが、皆さんが廊下
ろ う か

ですれ違う度
たび

に、立ち止まって｢おはようござ

います。｣と笑ってくれるだけで、私は心に栄養
えいよう

が満
み

たされました。｢よし、仕事
し ご と

やった

ろ！｣と思いながら過ごした１年でした。いくつになっても、挨拶
あいさつ

されると嬉
うれ

しいです。

特に三中は立ち止まって笑顔
え が お

でしょ。｢三中はすごいなー｣って。こんな学校を目指して

いきたいと思っています。｢好きです三中｣とありますが、この１年間で、みんなの良さ

が本当に響
ひび

いた嬉しい１年間でした。最後に２年生の道徳
どうとく

の授業を皆さんとできたのは

私の宝物
たからもの

です。あの時に伝えた言葉を覚えてくれた２年生がきっとこれから学校を引っ

張っていってくれると思います。今度赴任
ふ に ん

する海
かい

陽中
ようちゅう

は近いですので会う事があると思

います。その時は声をかけてくれると嬉しいです。先生もまた、頑張っていきます。共

に成長して行きましょう。ありがとうございました。 

・４年間お世話になりました。ハートフルルームの生徒のために、毎日のように給食
きゅうしょく

を

運んでくれた生徒さん、ありがとうございました。私が食器
しょっき

等
とう

を戻
もど

しに行くと、教室に

たどり着く前に廊下
ろ う か

でサッと手を出して、おぼんごと持って行ってくれる生徒さんたち

に出会いました。本当に感謝
かんしゃ

でした。ありがとう 

ございます。荒尾市には全部の中学校にハートフ 

ルルームがありますが、今年度４月から一部の小 

学校にハートフルルームができ、そこで働く事に 

なりました。三中の経験
けいけん

を生かして頑張ります。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

退任
た い に ん

された先生からのメッセージ 


